
令和６年３月１０日（日）

１０：００～ 中央公民館 多目的室

司会：神長副会長

※出欠確認　(出席21名：欠席19名)

・議　事
１． 会長あいさつ

◇ 中川会長

２． 協議・報告事項
① 各専門部より

◎ 研修部 （宮本部長）

・ 部会報告→資料参照
・ 学区活動のバスツアーについて

・各専門部の人数配分について
十分に考慮して担当して欲しい。各専門部の人数にばらつきがある。研修部は今後LINEのグルー
プ通話も検討している。

３　月　　運　営　委　員　会

皆さん、おはようございます。
先週末、柏市の中学校の卒業式が寒い中ありました。今週末は、小学校の卒業式があります。
この時期になると、TVやラジオから卒業ち関する音楽が流れてきて、それを聞くと懐かしく思い、自分の学
生時代を思い出します。あの頃が蘇ってきたりして、ふと思い出す瞬間があります。
今の子供達も、10年、20年、30年と年を重ねていくと、私が感じていることを同じように感じるのかなと
思いながら車を運転しております。
寂しい時期にもなりまさが、あと2、3週間すれば4月になり新しい季節が始まります。色々と忙しい中ではあ
りますが、どうかご協力をお願いします。

（市の担当者から口頭で報告あり）
・補助金を使っている学区は、今までと同じ補助金の使い方では補助金は出ない。

《中川会長・補足》
柏市バス補助金について、子供達を集めてのバスツアーの場合、本来の補助金の目的と異なるの
で、来年度以降は活用ができない可能性がある。あくまでも登録団体の研修が目的。

《宮本部長より》
・バスツアーについて
連絡が来ていない学区がある。部会で学区長に研修部LINEに入っていただきたい。総会で直接ご
相談したい。
→他の専門部も同様に、各専門部の情報を学区長にも共有して欲しい。



◎ 広報部 （佐藤部長）

・ 部会報告→なし
・ フォトコンテストについて

◎ 夏のつどい部 （梅林部長）

・ 部会報告→本日午後予定

前回の運営委員会で提案したあと、行政との話し合いがあった。アドバイスと指導としてはチラ
シ等に注釈はしているものの、ほとんど読まずに活動に参加している。仮にDV等の被害で住居移
転で、活動した時の写真が出てしまいばれてしまあ。そういうリスクもゼロでははい。

《高丸さんより》
全体背景がわかる記録用の写真であれば良い。やたらめったら写真を撮るものではない。子供に
も肖像権があることを念頭に置いて欲しい。
今後、広報部でカメラの撮り方についての研修会があるので、専門的な方に注意事項を聞いてみ
るのもいいのでなないか。
フォトコンテストでやっていくのであれば、周知する必要はある。本人の同意が必要。
こちらが良かれと思ってやったことが，相手方には，よくないことがある。可能性は少ないと思
うが，皆さんがトラブルに巻き込まれないように，また，相手方が嫌な気持ちにならないように
気を付けて欲しい。
【補足（注意点）】
・基本的に写真を撮る・掲載する場合は，本人・保護者の同意が必要。
(本人が掲載を希望しない，様々な事情を抱えたご家庭がある，身バレする場合がある。)
・相談員事業であっても，こどもの写真は必要最低限にする必要がある。

《岩田学区長より》
チラシ等の募集要項に、詳しく注意事項を記載すべき。

《佐藤部長》
今後、部会で検討します。
来月の総会では報告するので、ご了承のほどよろしくお願いします。

《開催要項》
☆本番：8月24日（土）25日（日）
（理由）
・前の週はお盆過ぎで休暇を取り出かける方も多いのではないか
・運営側の人数も減ってしまう懸念がある
・気温が落ち着いてくれるのではないか

☆歩行コースの変更なし

☆グループ数：3グループから2グループへ変更
（理由）
・昨年度、最後のCグループのゴール間際が非常に暑かった
・400人であれば2グループで行けるのではないか

☆参加費：500円から600円へ値上げ
（理由）
・価格の高騰が一番

☆開催要項・チラシ作成中
・総会の後、運営委員会で承認よろしくお願いします。



◎ こどものつどい部 （押久保部長）

・ 部会報告→3月17日予定

・ 来年度開催場所

② 学区活動報告について

※ 幹事より、担当学区をまとめて報告
・ 活動予定変更の報告について

☆全体会
7月7日（日）沼南庁舎

☆下見
・第１回　5月25日（土）10時スタート
・第2回　6月29日（土）15時スタートし終電までに解散
・第3回　7月27日（土）28日（日）本番と同じタイムスケジュール

☆ONH打ち上げ
9月7日（日）
《浅野幹事より》
注意事項として、隊列が延びると各学区の最後尾が当然遅れる。最後尾は必ず守らせる。ある一
定期間遅れた時に救護車に乗せて行くことを守って欲しい。
《梅林部長より》
昨年の反省を踏まえて、救護が多発しないように配慮します。
《神長副会長より》
600円の参加費について、夏つどの活動費は裕福ではない。必要経費は出しますが、お金の使い
方（車の乗り合い等）を工夫して欲しい。

会計報告と振り返り

検討中

《豊四季中学区》本日、二番街でボーリング大会実施
受験後募集・対象は豊四季中生徒全員

《四中学区》2月17日（土）お菓子づくり
参加：子供11名　講師：パティシエの方
作り方を指導し自宅に持ち帰り

《沼南4学区》2月17日（土）バスツアー
HPにアップしてます
《岩渕副会長より》
来年度から活動報告用のフォームを作ります。活動が終わったらその都度、必要事項を入力をお願いし
ます。



③ 令和６年度定期総会開催について （岩渕副会長）

・ 令和５年度の活動報告のチェック
・ 会計締めについて
本日３月１０日に最終締め
会計監査予定：３月１７日（日）　場所：大堀川団体準備室

・ 令和５年度　専門部・学区・連協活動報告
３月１０日　本日提出　※未提出は提出早めに！

・ 定期総会資料チェック
まとめ完了次第、執行部員学区長にメールで配信、チェック

・ 総会資料　４月３日（予定）　相談員連絡網にアップ、事前確認
・ 委任状　総会に出席できない方のみ提出
各自委任状をダウンロード→記入・押印→写メ→指定アドレスに送信

・ 総会　令和６年４月１４日（日）沼南庁舎５階　大会議室
１２時半受付開始　１３時開始
終了次第（１５時終了予定）第一回運営委員会・専門部会

・ 役割分担
・ 執行部、議長は１０時集合、設営と議事打合せ
・ 司会・・・岩渕副会長
・ 議長（学区長から）・・・山口学区長
・ 議事録署名人（学区長から）・・・川畑学区長、三谷学区長
・ 書記（執行部書記）・・・中村、平川
・ 部長学区長・・・令和５年度活動報告、令和６年度活動予定
（来られない場合は代理を立ててください）

・ 第一回専門部会
総会終了後　場所はこれから調整

④ その他

３． 行政より

４． 今後の予定
・ 令和５年度会計監査 ３月１７日（日）１３時　大堀川（予備２３・２４日）
・ 令和６年度定期総会準備 ４月１３日（土）１０時　大堀川
・ 令和６年度定期総会 ４月１４日（日）１２時半　沼南庁舎５階　大会議室
・ 運営委員会、専門部会 ４月１４日（日）１５時　沼南庁舎５階　各会議室

（高丸さん）
様々なイベントで個人情報を取り扱うと思います。いつ破棄すべきか定めはありませんが、個人情報保護に関
する法律があり、２２条に個人データを利用する必要がなくなった時は当該データを消去するように努めなけ
ればならないとあります。イベント終了後は削除していただければと思います。過去に他市の青少年相談員が
イベント参加者の個人情報を選挙活動に使用し、ニュースにもなりました。お気をつけください。

（中川会長より）
・11月16日（土）に東葛地区少年の日つどい大会が柏市担当で開催されます。実行委員会も立ち上げるので
ご協力よろしくお願いします。
・相談員の保険について、まだ県からの報告がありませんが、総会でお話する予定です。


